

コロナ第8波ですが、学級閉鎖もちらほら出てまいりました。もうインフルエンザと同じ感覚でとらえているのですが、コロナが厄介なのは季節に関係なく波がやってくるころでありましょう。生徒たちの学校生活も委縮したものとなりました。部活動しかり、修学旅行しかり、友達との交流の機会も少なくなり、会話もマスク越しで聞き取りにくいことも多々ありましょう。そんなコロナ疲れの生徒たちが少しでも元気になってほしいと願い、楽しい授業、笑い声のある授業をと思っています。でもこれがなかなか難しいのであります。私自身、理系人間なのでまずしゃべくりが下手で、本当は人とのコミュニケーションをとるのも苦手。友達と言える人は非常に少ないのであります。恥ずかしがり屋の引っ込み思案というやつです。でもその私が生徒の前では人が変わるのでしょよね。それはなぜかという、教えるのが好きであるからということと、何より生徒たちが好きだからだと思います。生徒との会話のやり取りで笑える時が一番幸せだと感じます。だから生徒たちが明正に来ることが楽しいと言ってくれたり、塾の帰りに笑顔になってくれたりすることが、塾をやっていて良かったと思う瞬間であります。その上で生徒たちが「勉強が好き」と言ってくれたら、頑張ってきた甲斐があるというものです。来年も笑顔の一年になりますように。

## 連絡事項



12月末にテストを予定していますが、中学生のテストは12月号に変更いたします。テスト範囲表を確認しておいてください。

また、2023年度の講座表が出来上がりました。何年前からか新聞広告をやめました。広告は誇大に自慢するものだと感じ、それが嫌でやめました。明正が塾をやっていけるのは皆様の口コミのお力を借りる他ありません。お知り合いで塾をお探しの方がいらっしゃいましたら、ご紹介頂ければ幸いです。

**【英語検定】** 検定日 2023年1月22日(日)

**申し込み締め切り 12月8日(木) ※締め切り厳守**

